

[SECCIONES]

Última hora

Granada
Costa
Provincia
Vivir

Lo más leído

Imágenes del día

[MULTIMEDIA]

Videos Teleideal
Video Noticias
Clip Musicales
Punto Radio

[INTERACTIVO]

Blogs
Foros
Chats

[CANALES]

Hoy Cinema
Hoy Inversión
Hoy Motor

IndyRock
Waste Ecología
Eurosport

[SUPLEMENTOS]

Deporte Base
Expectativas
Inmobiliario
LaguíaTV
Mujer Hoy
XLSemanal

[SERVICIOS]

Infoempleo
Horóscopo
Descargas | PDF
Pág. Blancas
Pág. Amarillas
Postales
Formación
Masters
Legal
Cursos

[Y ADEMÁS]

Agricultura
Canal-SI
Cibernauta
Ciclismo
Esquí
Infantil
Libros
Planet Fútbol
Vehículos de Ocasión
Viajes
Amistad
Juegos
Sudoku

LOCAL

GRANADA

Dos de cada tres jóvenes lamentan que en la ciudad vivan «demasiados» extranjeros

Un estudio de [la UGR](#) revela un incremento de este sentimiento un tanto racista En Beiro, Camino de Ronda y Zaidín consideran la inmigración un gran problema

ANDREA G. PARRA/GRANADA

En alza. Así es como está el sentimiento de los jóvenes granadinos con respecto al rechazo o la consideración de la inmigración como un «problema» que les afecta directamente en sus barrios. Dos de cada tres jóvenes (el 63,1%) considera que en su entorno inmediato viven «demasiadas personas de otra nacionalidad» (concretamente, marroquíes y senegaleses), cifras que demuestran una clara tendencia alcista respecto al año 1996, cuando se realizó un trabajo de campo similar al que acaba de hacer público el Instituto de la Paz y los Conflictos de la [Universidad de Granada](#) (UGR). Para extraer estas conclusiones ha realizado un estudio entre 400 personas de entre 14 y 25 años.



ZONA NORTE. Ya se dejan notar «las bandas de jóvenes de América Latina». /IDEAL

Los datos obtenidos son bastante reveladores. Así las cosas, los jóvenes de los distritos de Beiro (el 66,7%), Ronda (64,3%) y Zaidín (62,9%) consideran que la inmigración es uno de los problemas más importantes para los vecinos. Francisco Jiménez Bautista, profesor responsable del estudio, destaca que los granadinos «sin ser racistas, sí que poseen actitudes y comportamientos que denotan xenofobia».

Si bien, esos sentimientos o comportamientos tienen una lectura diferente en cada barrio; por eso en la Chana sólo el 24,1% de los jóvenes cree que sea un inconveniente, en la zona Centro el 24,1% y Norte 39,6%. Se puede decir así, según los investigadores de [la UGR](#), que el problema de la inmigración se acentúa desde el centro hacia el este de la ciudad y amortigua desde el centro hacia el noroeste.

Más discriminación

No obstante, no todos los inmigrantes son vistos con los mismos ojos por los vecinos de menos edad de la ciudad de la Alhambra. El trabajo realizado en [la UGR](#) descubre que para el 82,2% de los jóvenes, en Granada hay «demasiados» o «muchos» inmigrantes procedentes del Norte de África, algo que, sorprendentemente, no opinan de los sudamericanos (sólo el 24,1% cree que hay «demasiados» o «muchos»).

Curiosamente ante estos datos, el 87% de los encuestados desaprueba totalmente los movimientos a favor del racismo surgidos en países como Francia, Austria o Alemania a través del auge de partidos ultraderechistas.

Sobre el perfil del inmigrante a juicio de los jóvenes granadinos, preguntados sobre qué nacionalidad, raza y religión piensa cuando oye hablar de personas inmigrantes, el 83,3% de los encuestados habla de norteafricanos (frente al 68,7% que lo hacía en 1996), y destaca el hecho de que los jóvenes piensen ahora en la raza árabe (el 17,8%), sólo superada por la negra (63,9%) cuando es requerido en este sentido. «En cuanto a la religión -explica Jiménez Bautista- el 67,8% de los jóvenes refiere la musulmana cuando es preguntado, si bien destaca el ascenso de la judía, que ha pasado del 0,3% al 9,4% en sólo unos años».

Ante esta situación, el profesor Francisco Jiménez Bautista afirma que «es necesario evitar los cada vez más frecuentes brotes xenófobos surgidos en nuestra ciudad», y señala que la zona norte de la capital «es el gueto de Granada donde hay una mayor preocupación para los inmigrantes, con la unión de los barrios de Cartuja y Almanjáyar». Además, destaca que la zona centro de la ciudad ha sido vaciada por la población autóctona, y que en la ciudad existen más de 20.000 viviendas vacías «que son proclives para ser usadas por la población inmigrante». Para el autor del estudio, «en el barrio de La Chana, periférico y próximo al distrito norte, ya se dejan notar las bandas de jóvenes de América Latina».

Jiménez Bautista concluye apuntando que los jóvenes granadinos «no tienen interés por el conocimiento de otras culturas y razas», algo que queda patente en los resultados del estudio. «Si la presencia de estos grupos de inmigrantes en Granada y la de clases sociales desfavorecidas fuera mayor, la tendencia sería la de una actitud y un comportamiento discriminatorio».

Publicidad

Patrocinado por UNO-e
TODO UN BANCO. TODO EN UNO.

IDEAL

CLASIFICADOS

COCHES EMPLEO

Selecciona la marca y el modelo:

 Nuevo Usado

TURISMO

Conoce en profundidad nuestra provincia:
 ::Fotos desde el aire::
 ::Censo::
 ::Historia::
 ::Gastronomía::
 ::Hostelería::
 ::Turismo Activo::
 ::Monumentos::

ESPECIALES

- ▶ Granadinos del siglo XX
- ▶ Municipios de Granada
- ▶ Gentilicios de Granada
- ▶ Semana Santa en Granada
- ▶ Alonso Cano
- ▶ Feria del Corpus
- ▶ V Centenario del Ayuntamiento
- ▶ Día de la Cruz
- ▶ Alhambra en 360º
- ▶ Academia de las Bellas Artes
- ▶ Granada bajo la nieve
- ▶ La Alpujarra
- ▶ Visita de SAR el Príncipe Felipe

